Madame, Monsieur,

Candidat FN à la 8ème circonscription des Hauts de Seine, je vous remercie de votre courrier. Pour vous répondre, oui, la criminalisation des automobilistes à des fins lucratives est bien un fait qui va en s'amplifiant : radars embarqués privatisés, vidéo-verbalisation et fin des aides à la conduite. On a perdu de vue depuis longtemps la prévention routière pour une machine à cash. L'automobiliste est devenu une vache à lait car solvable et cet impôt déguisé que sont toutes ces tracasseries sous forme d'amende et de retrait de point est une épée de Damoclès au-dessus de chaque automobiliste. La sécurité routière est importante et ne doit plus être ainsi galvaudée.

Je suis à votre entière disposition développer plus.

Bien cordialement Marc THOMAS Candidant FN 8e circo du 92